

# Ersatz-Sopranistin bezaubert beim Frühjahrskonzert



**Paderborn** (nw). Es begann mit einer Hiobbotschaft, wurde aber, dennoch beeindruckender Auftritt: Bei seinem Frühlingskonzert in der Kaiserpfalz musste der Paderborner Polizeichor auf die Stimme seiner Leiterin verzichten: Aus gesundheitlichen Gründen brachte Melanie Howard-Friedland keinen Ton heraus. Sie meisteerte allerdings bravurös, mit Gesten und

den“ von Franz Schubert passte nicht nur hervorragend zu den drei Stücken, die der Polizeichor an den Anfang seines Konzertes gesetzt hatte. Der Chor meisteerte die drei Schubertlieder und auch das folgende Konzert mit beeindruckender Präzision. Unterstützung erhielt der Chor dabei vom Violinenensemble Kaskade aus Kassel und weiteren Musikern. Gesungen wurde unter

anderem das Medley „American Folk-songs“, das seit langem zum Repertoire gehörende „Für die Wunder dieser Welt“ sowie das Bergsteigerlied „La montanara“. Mit dem eindrucksvollen „Wunderschön war der Tag“ beendete der Polizeichor das Frühlingskonzert. Er wurde mit langanhaltendem Beifall verabschiedet.